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輪になってみんなで給食
（猿田小学校）

平成18年度決算の内容について、各常

任委員会ごとにさまざまな角度から検

討し、活発な質疑が行われました。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

有害鳥獣駆除にさらなる対策を

　年々増加するイノシシなどによる農作物被害対策

については、市でも猟友会の協力を得て駆除を行っ

ておりますが、あわせて、電気柵等による防止対策

普及のための一層の予算確保を要望します。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

やすらぎの里

　利用者及び使用料の減少に伴い、収入・支出の差

が広がっており厳し

い状況となってきて

います。借地料の見

直し交渉を検討する

など支出削減に努め

るよう要望します。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

本木バイパスと上曽トンネル事業

　つくば・益子線の本木バイパスの用地交渉は、関

係者全員の協力が得られるよう、また、上曽トンネ

ルについては、県への要望と関係団体との連携を図

り、早期完成に向け、一層の努力を願います。
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

岩瀬駅周辺整備を早急に

　岩瀬駅前北側を計画どおり実施するとともに、駅舎

の橋上化や南北通路の整備についても早急にJRとの

協議を行い、合併特例債事業の推進を強く要望します。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

9/13 現地調査を行いました

　御領西住宅、高久ストックヤード、長者池揚水機

場、真壁小学校西側道路、林道平野線・酒寄線・沼

田新田酒寄線、亀熊資材置場、桜井農村公園、仲町

児童公園を現地視察しました。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

児童生徒の安全対策を早急に

　通学路の一部に、幅員が狭く危険な箇所が見受け

られるので、早急に改善されるようお願いします。

また、現在週２回のスクールガード（※）・リーダー

巡回の回数増を県に要望願います。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

学校給食費の滞納整理に一層努力を

　南給食センターでは、平成19年度より徴収方法を

北給食センターと同

じく各学校にお願い

しました。なお、滞納

についてはセンター

職員が努力をして減

少しているようで

す。さらなる徴収率

の上昇を要望します。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

質の高い園児教育を

　幼稚園の授業料や入園料は合併時に統一されてお

り、今後も現行の料金で質の高い教育の提供をお願

いします。また、まかべ幼稚園は園児数も多く、園長

の職務も多岐にわたるため教頭の配置を要望します。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

伝統的建造物群保存地区の指定を早急に

　住民、まちづくり団体等と行政が一体となり、保

存地区を決定し、一刻も早く国の重要伝統的建造物

群保存地区に指定されるよう要望します。

（議会だより８号、P.2〜3もごらんください）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

9/14 現地調査を行いました

　北学校給食センター・南学校給食センター及び真

壁城跡を視察しました。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

歳入について

　主に、税収の確保について質疑がなされ、市税や

固定資産税の徴収率が向上していますが、市税等の

公平性確保の観点から、滞納者の対応などを含めて、

なお一層の努力を要望します。また、不納欠損につ

いては、制度の趣旨を踏まえ、今後も市民に対する

公平性確保を図りながら対応するよう要望します。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

歳出について

　災害はいつ発生するか分かりません。市民の安全

安心のため、市民との協力や連携を強化し、普段か

ら災害に備える体制を整えることが重要という意見

がありました。

　非常勤特別職の報酬は、行政改革という視点か

ら、各委員の職務内容と職務に見合った委員報酬の

あり方を検討されるよう要望します。

　また、行政サービスの向上については、今年度か

ら地域窓口課が新設され、市民の総合的な窓口とし

て行政サービスの向上に努めていますが、より一

層、丁寧かつ親切に市民と接し、各庁舎との連携強

化を図り、サービスの向上に努められるよう要望い

たします。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

充実した地域包括支援センターを

　今年度中に市役所内に設置する地域包括支援セン

ター（※）は、高齢者が住みなれた地域で、安心し

て暮らしていけるための相談拠点として、充実した

態勢づくりを要望します。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

9/21 現地調査を行いました

　産業廃棄物処理施設の建設計画がある山口地区

と、高齢者センター内の障害者ワークス事業を現地

視察しました。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

ごみ減量化によるリサイクル事業の推進

　分別収集地区報償金は、資源ごみの売却益を各行

政区に還元しているものです。市民にごみ減量化の

趣旨を周知し、理解を求め、リサイクル事業の推進

を図るよう要望します。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

児童虐待防止と保育料滞納整理を要望

　児童虐待の早期発見と予防のため、今後とも家庭

相談員をはじめ、関係機関と連携を密にし、児童の

健全育成に努めるよう要望します。

　保育所保育料の滞納整理については、400 万

4,570円あったものが238万8,750円と減少して

いますが、引き続き滞納整理を実行し、より一層努

力されるよう要望します。

※スクールガード…事前に各小学校に登録した地域住民の方が、児童の下校時間にあわせてボランティアで

　　　　　　　　　　通学路などの巡回パトロールや危険箇所の監視などを行うこと。

※地域包括支援センター

　高齢者が住み慣れた地域で、安心して生活ができる

ようにするためには、介護をはじめとしたさまざまな

サービスが切れ目なく提供される必要があります。地

域包括支援センターは、こうした高齢者の生活を支え

る総合機関として設置されます。
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